

植民地返還を要求か 伊佛に强硬態度表明

又も兩國に暗雲去來す

(ローマ二日) ローマ外交界の観測によれば三日のジヨルナーレ・ダ・イタリア紙上に發表されたガイド主筆の社説は、去る廿日のチアノ外相の演説に示されたイタリアの態度を更に一層明確にしたもので、歐洲における新秩序建設に進むとするイタリア政府の自信に充ちた新政策を示すものとされてゐる。イタリアがドイツと連携を合せて、あるユダヤ人迫害による民族純血保持の方針も、新秩序建設政策の根柢の實行は、イタリア民族の結合により大イタリア主義の實行は、一九三九年に於てイタリア政府が現地の力を打込むべ

必要あらば佛に進軍!

(ローマ二日) 廿日の下院に於るチアノ外相の外交演説を

めぐつて、佛伊關係又は惡化の兆を示してゐるが、ジヨルナーレ・チアノ外相は、二日の紙上にチアノ外相の演説の主旨を再び強調し、タリヤ政府の對外強硬態度を示唆して左の如く述べて居る。

英は傍観視せず

各紙一齊に佛を支持

(ローマ二日) 廿日の下院に於るチアノ外相の外交演説を

めぐつて、佛伊關係又は惡化の兆を示してゐるが、ジヨルナーレ・チアノ外相は、二日の紙上にチアノ外相の演説の主旨を再び強調し、タリヤ政府の對外強硬態度を示唆して左の如く述べて居る。

佛大使外相を訪問

下院の聲明に申入れ

議を申入れた様に思へるが

タイムズ紙は

Notícias de S. Paulo
Primer Diario Nipponico
Publicado no Brasil

DARIO P. ALMEIDA
DIRECTOR
ROCO KOWYAMA
PROPRIETARIO

Caixa Postal, 2.5655
Telephone 2.5655
Rua Assembléia No. 16
SÃO PAULO-BRASIL

SIGNATURAS
Ano \$0.000
Semestre \$27.000
Número do dia \$500
Exterior, anno 10. \$0.000

支那大陸の戦野に散華したる
万余柱の英靈の神體よりし一
の靖國神社合祀祭並に例大祭
も舉國の敬慕と敬虔な祈りの
字通り感激と感謝の一色に明け
なく終つた。いまだ曾て大祭
記録になき吉宗道族二万數百
名の參列は皇選の際昌を賜け
中に十月二十四日とこぼ
南苑の戰闘から引領さる北支
線を詮めぐる勇將だけに、
此大祭にも常に戰野の勇士を
に挿して奉仕したのであつ
た、廿四日成儀を正して川岸
中將は語る

天晴れ銃後婦人

吉田みざりさん
吉田みざりさん

天晴れ銃後婦人

この働き振りを見よ

戦線の夫の喜びは

吉田みざりさん

吉田みざりさん